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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

 １ 原油高騰に対する支援対策について 

(1) 原油高騰は新型コロナから立ち直ろうとする県内事業者に大き

な影響を与えていると思うが、本県経済の見通しと対策を聞く。 

(2) 公共事業について、建設資材や原油の高騰に見合う適正価格で

契約すべきと思うが、建設資材などの価格の現状と変更契約につ

いての見解を聞く。 

(3) 農業用資材などの価格高騰により農業経営への影響が懸念され

ているが、農家に対して経営指導や支援を行うべきではないか。 

(4) 資材や原油の高騰の影響を受ける中小企業の経営安定化のため

に、どのような方針で施策を推進していくのか。 

 

２ 新型コロナワクチンの接種について 

(1) これから本格化する追加接種に向けて、市町へのワクチン供給

はどのようになされるのか、県の役割と併せて聞く。 

(2) ワクチン接種の効果を適切に発信することは、未接種者の接種

に対する良い判断材料となると思うが、今後の情報発信について

の見解を聞く。 

(3) 国は年内にもワクチン接種証明書をデジタル化し、国内利用を

開始すると聞くが、今後の様々な場面でのワクチン・検査パッケ

ージの活用方法と県民への普及についての見解を聞く。 

 

３ 分収造林契約について 

(1) 先般、分収造林契約に係る判決が出されたが、今後、同様の裁

判がなされた場合の対応について聞く。 

(2) 土地所有者に分収比率の見直しに対する理解を得るため、丁寧

な説明や協力依頼を行っているのか、借入金も含めた林業公社の

経営状況や分収比率見直しの取組状況と併せて聞く。 

(3) 当初の見込みどおりの収益が得られない状況であり、他県の事

例を踏まえた、分収造林契約の変更や林業公社の存続についての

見通しと、今後の公社の経営改善計画を聞く。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

 ４ 教員の働き方改革について 

(1) 依然として多忙である教員の負担軽減のため、外部人材の活用

を一層推進する必要があると思うがどうか。 

(2) コロナ感染の第６波に備え、オンラインを活用した学習指導の

準備として、機器整備や教員の負担軽減を図るためのサポート人

材が必要になると思うがどうか。 

 

５ バス路線の維持確保について 

新型コロナの影響により、廃止を含めたバス路線の見直しも懸

念されるが、日常生活にとって重要な移動手段であるバス路線の

維持確保に向けて、どのように対応していくのか。 

 

６ 子どもを含めた歩行者の安全対策について 

子どもを含めた歩行者の交通事故を防止するためには、事故の

分析を行い、よりきめ細かな対策を実施していく必要があると思

うが、今後の安全対策の強化について聞く。 

 

７ 無差別殺傷事件への対策について 

全国で列車内や駅での凶悪な事件が発生しているが、こうした

事件への対応についてどのように考えているのか。 
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